

Pressemitteilung

4. Wochenspiegel Mission Mudder Saarland am 9. September **Schlammiges Vergnügen in Losheim**

Der Wochenspiegel Mission Mudder Saarland geht in die vierte Runde. Am Samstag, den 09. September 2017 heißt es in Losheim am See wieder: Dein Lauf – keine Gnade. Anmelden kann man sich über die Homepage www.missionmudder.de. Der Lauf selbst bleibt unter dem Spaßfaktor stehen! Auf die Wünsche der Läufer wird auch in diesem Jahr eingegangen – mehr Matsch? OK!

Mehr als 1.600 Läufer gingen beim 3. Wochenspiegel Mission Mudder Saarland im August des vergangenen Jahr an den Start. „Die Resonanz für den 3. Lauf war super und wir freuen uns umso mehr noch einen draufzusetzen“, so Nathalie Klein, Geschäftsführerin des Veranstalters tat & drang. 500 Läufer mehr als im Vorjahr starteten beim 3. Wochenspiegel Mission Mudder “ dann haben wir mit unseren Modifikationen und Verbesserungsvorschlägen genau den richtigen Nerv getroffen“, freut sich Klein.

Die Veränderungen und Modifikationen rund um den Lauf sind hauptsächlich der Teilnehmerbefragung geschuldet. So wünschte sich beispielsweise ein Großteil der Läufer, dass es wieder eine Zeitmessung geben soll. Diesen Wünschen kam der Veranstalter gerne nach. „Nun kann wieder jeder nach dem Lauf seine gelaufene Netto-Zeit im Internet raussuchen. Damit können sich die Cracks untereinander messen“, erklärt die Chef-Organisatorin.

Neben den Einzel- und Paaranmeldungen sind auch Sammelanmeldungen für Firmen, Vereine oder Gruppen ab 10 Läufern möglich!

„Wir freuen uns, dass unsere Hindernispartner auch den 4. Lauf in Losheim unterstützen und diesen somit möglich machen!“ freut sich Nathalie Klein

Alle Informationen rund um den Lauf, die Strecke und die Hindernisse erhält man auf der Homepage www.missionmudder.de. Dort kann man sich auch für den Lauf am 09. September anmelden.